

## Pressemitteilung

Köln, 04. Dezember 2018 – **Pax-Bank ist Unterstützer der „Allianz für Entwicklung und Klima“**

Die Pax-Bank betreibt nicht nur nachhaltiges Bankgeschäft, sondern möchte darüber hinaus ein Zeichen setzen für ihr klimabewusstes Handeln im eigenen Geschäftsbetrieb. Deshalb hat sich die Pax-Bank der vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) gegründeten „Allianz für Entwicklung und Klima“ angeschlossen. Diese Allianz steht ganz im Zeichen des UN-Klimagipfels COP 24 in Kattowitz und setzt auf Vermeidung, Reduzierung und Kompensation von CO<sub>2</sub>-Emissionen. Die Pax-Bank ist eine von 70 Unterstützern aus den Bereichen Wirtschaft, Behörden und zivilgesellschaftliche Organisationen. Und sie ist dabei eine von zwei Genossenschaftsbanken und die erste kirchliche Bank, die sich dem Bündnis angeschlossen hat.

Die Pax-Bank sieht in dieser Allianz die richtige Verbindung zwischen klimabewusstem Handeln und nachhaltiger Entwicklungspolitik. Die Pax-Bank wird in den kommenden Jahren die von ihr durch Energie- und Papierverbrauch sowie durch Mobilität verursachten Emissionen soweit möglich weiter reduzieren und die unvermeidbaren Emissionen kompensieren. Dafür wird die Pax-Bank ab 2019 Partner des kirchlichen Kompensationsfonds Klima-Kollekte. Mit ihren Kompensationszahlungen, auch „Klimaschutzbeitrag“ genannt, wird die Pax-Bank dann ein Entwicklungsprojekt unterstützen. Somit kann sie zielgerichtet das Leben und nachhaltige Wirtschaften von Menschen in Entwicklungsländern fördern. Denn Ziel der Allianz ist es ja, den Energiehunger der Entwicklungsländer von Beginn an aus erneuerbaren Energien zu decken, damit die internationalen Klimaziele erreicht werden können.

## Über die Pax-Bank

Bei dem 1917 gegründeten, genossenschaftlich ausgerichteten Institut steht der Fördergedanke von Kirche und Caritas im Mittelpunkt der Geschäftsphilosophie. Dieser Ansatz spiegelt sich auch in den Finanzdienstleistungen der Pax-Bank wider, die mit Geldanlagen und Investitionsfinanzierungen vielfältige Projekte und Aufgaben von Kirche, Caritas und sozialen Einrichtungen unterstützt. Somit unterliegen alle Produkte einer ethischen und nachhaltigen Orientierung. Neben allen Finanzdienstleistungen einer Universalbank bietet die Pax-Bank zusätzliche Dienstleistungen im Sinne einer Förderbank. Dies sind zum Beispiel Stiftungsberatung, Fundraising, EU-Fördermittelberatung, Immobilienmanagement, Mikrofinanzanlagen oder automatisierte Spendenverwaltung. Mit der eigenen Crowdfunding-Plattform wo2oder3.de unterstützt die Pax-Bank auch auf digitalem Weg ihre Kunden. Das wirtschaftliche Handeln der Bank unterliegt einem Ethik-Kodex, dessen Umsetzung vom eigenen Ethik-Beirat begleitet wird. Leitgedanken dieses Kodexes sind: Bekenntnis zu christlichen Werten und Grundhaltungen, Regeln des wirtschaftlichen Handelns zwischen Gewinnstreben und ethischem Anspruch und Regeln im Umgang mit den Stakeholdern der Bank. Somit folgen alle Produkte einer ethischen Orientierung. Neben Köln unterhält die Pax-Bank Filialen in Aachen, Berlin, Erfurt, Essen, Mainz, Trier, eine Geschäftsstelle im Eichsfeld und ein Büro in Rom.

[www.pax-bank.de](http://www.pax-bank.de)

### Presseanfragen richten Sie bitte an:

Sebastian Over – Leiter Marketing / Öffentlichkeitsarbeit  
Pax-Bank eG, Christophstraße 35, 50670 Köln  
Telefon: 0221/ 1 60 15- 804  
Telefax: 0221/ 1 60 15- 917  
E-Mail: [sebastian.over@pax-bank.de](mailto:sebastian.over@pax-bank.de)

Jutta Hinrichs – Stabsstelle Ethik & Nachhaltigkeit  
Pax-Bank eG, Christophstraße 35, 50670 Köln  
Telefon: 0221/ 1 60 15- 156  
Telefax: 0221/ 1 60 15- 924  
E-Mail: [jutta.hinrichs@pax-bank.de](mailto:jutta.hinrichs@pax-bank.de)